

# **Stark und aufgeklärt - Wie Sexualerziehung gelingen kann**

Zum ersten Mal auch ein Familiensymposium im Bildungszentrum Wilmershain in Berlin. Thema der Familientagung 2017 war die Sexualerziehung der Kinder vom Kleinkindalter bis in die Vorpubertät.

16.10.2017

Maria und Richard Büchsenmeister aus Salzburg – Eltern von 12 Kindern und seit langem in der Eltern- und Familienberatung unterwegs – berichteten aus ihrer persönlichen Erfahrung und ermunterten die Eltern, das Thema frühzeitig und klar im Familienalltag anzusprechen.

Kinder, die von ihren Eltern mit einem altersgemäßen biologisch orientierten Wissen ausgestattet wurden, sind wie ein mit klarem Wasser vollgesogener Schwamm gut gewappnet gegen eine utilitaristische Darstellung der Sexualität oder Missbrauch.

Ergänzend stellte die Teenstarexpertin Annett Arnold den Eltern das von ihr mit entwickelte Teenstarprogramm für 9-11Jährige vor. Das interaktiv präsentierte Anschauungsmaterial war sorgfältig ausgewählt und überzeugte die

Eltern von der Effektivität des Teenstarprogramms.

Während der gesamten Veranstaltung wurden die über 20 Kinder von Studentinnen und Clubleiterinnen in den Clubräumen liebevoll betreut, so dass die Eltern ungestört an den Vorträgen und dem nachfolgenden Austausch teilnehmen konnten.

Insgesamt war es ein gelungener Auftakt einer neuen Veranstaltungsserie zur Unterstützung der Erziehungskompetenz von Eltern im Bildungszentrum Wilmershain in Berlin.

---

aufgeklart-wie-sexualerziehung-  
gelingen-kann/ (26.01.2026)